

DIRECCIÓN NACIONAL DE READAPTACIÓN SOCIAL

Actividad de formación, visibilización y difusión para Universidad

EL CONTEXTO DE ENCIERRO Y EL PROBLEMA DE LA INCLUSIÓN POSTPENITENCIARIA

EQUIPO DOCENTE

Fiorella Canoni es licenciada en Ciencia Política, Universidad de Buenos Aires, Maestranda en Gobierno en la UBA, y cuenta con un posgrado en Políticas Públicas de Seguridad, Universidad de Buenos Aires. Actualmente, se desempeña como Directora Nacional de Readaptación Social en el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación. Se desempeño como Directora de Relaciones Federales e Internacionales del Ministerio de Justicia de la provincia de Buenos Aires, y como Directora de Cooperación Internacional Bilateral de la Cancillería Argentina. Participó como representante Argentina en diversos foros internacionales focalizados en género en la ONU, OEA y COMJIB, para adecuar normativa y generar herramientas en nuestro país. Fue becaria doctoral Conicet y docente de la Universidad de Buenos Aires y el Instituto Universitario de la Policía Federal Argentina. En este momento, da clases e investiga sobre temas de género en el Instituto Universitario de Gendarmería Nacional y es replicadora Ley Micaela, por el Ministerio de Seguridad de la Nación. Cuenta con varias publicaciones de artículos en revistas y capítulos de libros en relación a teoría política y seguridad.

Natalia Altamirano es Licenciada en Sociología de la Universidad de Buenos Aires. Actualmente se desempeña como coordinadora de programas de la Dirección Nacional de Readaptación Social. Fue Coordinadora del Programa de Inclusión Social del Liberado y su Familia, es mediadora comunitaria y trabajó en articulación con Juzgados Federales en el Programa Justicia Terapéutica del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación.

María Belén Beguet es Licenciada en Psicología, especializada en Psicología Forense de la Universidad de Buenos Aires. Mantuvo actividad como Perito Oficial del Poder Judicial de la Nación y trabajó en la Defensoría del Pueblo de la Ciudad como asesora de defensor adjunto y en el INADI, asesorando a la intervención del instituto respecto a temáticas de género y diversidad. Actualmente se desempeña como Coordinadora en el Área de Género y Diversidad de la Dirección Nacional de Readaptación Social.



Emmanuel Bonforti es Licenciado en Sociología de la Universidad de Buenos Aires, y cuenta con un Posgrado en Pensamiento Nacional y Latinoamericano por la Universidad Nacional de Lanús. También es Periodista de la Universidad Abierta Interamericana y Maestrando en Historia Universidad Nacional de San Martín. Profesor Adjunto en la Universidad Nacional de Lanús, Profesor en la Facultad de Ciencias Sociales (UBA), actualmente trabaja como Coordinador en la Dirección Nacional de Readaptación Social

Wenceslao Guala está a cargo del Área de Promoción del Trabajo y Empleo de la Dirección Nacional de Readaptación Social. Anteriormente se desempeñó como asesor en otras reparticiones de la administración pública, entre las que se destaca el área de control y fiscalización de fuerzas federales de seguridad del Ministerio de Seguridad de la Nación.

Paula Verónica Lantelme es Licenciada en Ciencias Políticas con especialización en Relaciones Internacionales de la Universidad Católica Argentina (UCA) y cuenta con posgrados en Gestión Estratégica de las Organizaciones Públicas de la Universidad del Salvador (USAL) y en Gestión Legislativa en la Universidad de La Plata y Senado de la Nación. Se desempeñó como capacitadora y asesora en diversas reparticiones públicas, tales como el Ministerio del Interior, el Instituto Nacional de la Administración Pública, Jefatura de Gabinete de Ministros y actualmente se desempeña como asesora en la Dirección de Readaptación Social.

Elena Beatriz Orellana es Licenciada y Profesora en Ciencias de la Educación (Facultad de Filosofía y Letras UBA), Especialista y Magíster en Didáctica (UBA). Realizó varios posgrados en FLACSO Argentina (Materiales didácticos digitales, Narrativa Trasmedia, Editaren Moodle). Aprobó el Diplomado en Políticas de Género, discriminación y derechos humanos en la Fundación Instituto Latinoamericano para el desarrollo y la salud. Fue profesora de Psicología de la Educación (1991-1998), FFyL UBA. Trabajó como contenidista en un voluntariado social en la provincia de Bs.As. Integra el Ministerio de Justicia y DDHH como personal de planta desde el año 1991 (coordinadora de la Escuela de Mediadores 1993-1998-, tutora y contenidista en cursos sobre Educación y DDHH -2008-2008-asesora pedagógica en el Cuerpo de Abogados y Abogadas para Víctimas de Violencia de Género).

Mora Otamendi es abogada de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires. Da clases sobre temas de género para operadores y operadoras judiciales pertenecientes a la Suprema Corte de Justicia de la Provincia de Buenos Aires en el marco de la Ley Micaela (15.134). Anteriormente se desempeñó como asesora en otras reparticiones de la administración pública, llevando a cabo el seguimiento de causas judiciales como así también en el diseño, desarrollo y evaluación de políticas públicas. Actualmente se desarrolla como Jefa de Gabinete en la Dirección Nacional de Readaptación Social.



Marcelo Perera es licenciado en Ciencia Política de la Universidad de Buenos Aires. Cuenta con un posgrado en Políticas Públicas de Seguridad Ciudadana, Universidad de Buenos Aires. Fue Coordinador Académico del eje de Seguridad Ciudadana de la Escuela de Oficiales de la Policía Federal Argentina "Comisario General Juan Ángel Pirker" y en este momento es docente del Instituto Universitario de la Policía Federal Argentina y de la Universidad Nacional de Lomas de Zamora. Actualmente se desempeña como Coordinador del Programa de Inclusión Social del Liberado y su Familia.

Julieta Rodríguez es Licenciada y Profesora de Sociología de la Universidad de Buenos Aires y Maestranda en Gobierno en la misma universidad. Tiene una especialización en entornos virtuales de aprendizaje realizada en el Instituto de Formación Docente de Virtual Educa, en conjunto con la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) y el Centro de Altos Estudios Universitarios. Se desarrolla como Jefa de Trabajos Prácticos en la Escuela Superior del Instituto Universitario de la Policía Federal. Se desempeñó en distintos organismos nacionales y locales del poder ejecutivo y legislativo, en temas de inclusión social, cooperación internacional y planificación estratégica. Actualmente forma parte del equipo profesional de la Dirección Nacional de Readaptación Social.

Florencia Yellati es Licenciada en Sociología de la Universidad de Buenos Aires y cuenta con un posgrado en Gestión y Planificación de Políticas Sociales de la misma universidad. Fue docente en la Escuela de Oficiales de la Policía Federal Argentina "Comisario General Juan Ángel Pirker" y en este momento tiene actividad docente en el Instituto Universitario de la Policía Federal Argentina "IUPFA". Se desempeñó como asesora e investigadora en otras reparticiones de la administración pública, fue Coordinadora de Abordaje de las Violencias por Razones de Género en Contexto de Encierro del Ministerio de las Mujeres, Géneros y Diversidad de la Nación, y actualmente es asesora de la Dirección Nacional de Readaptación Social.